



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su profunda preocupación por el cierre de la guardia de salud mental del Hospital Interzonal General de Agudos "General José de San Martín", ubicado en el Partido de La Plata.

A handwritten signature in black ink, appearing to be "Cl" followed by a long horizontal stroke.

Prof. CLAUDIO FRANGUL
Diputado Provincial
Bloque Juntos
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El Hospital General de alta complejidad más importante de la Provincia de Buenos Aires y uno de los principales a nivel nacional cierra su guardia de salud mental aduciendo que la sala de internación tiene capacidad operativa completa, que tiene tres pacientes internados en Unidad de Atención en Crisis (UAC) y dos pacientes con criterio de internación a la espera de derivación.

El HIGA San Martín está clasificado como de tercer nivel de complejidad, nivel IX hospital escuela o nivel D, es decir, que es el de mayor complejidad, para pacientes de alto riesgo. Su área de influencia no se limita al partido de La Plata sino que comprende los partidos incluidos en la región sanitaria XI: Berisso, Coronel Brandsen, Cañuelas, Castelli, Chascomús, Dolores, Ensenada, General Belgrano, Tordillo y Lezama. Pese a esto, en un contexto muy complicado en materia de salud mental, ya que la prolongada cuarentena sostenida por las autoridades de nuestra provincia agravó cuadros de por sí complejos como depresión y ansiedad, que uno de los hospitales de alta complejidad más importante de la provincia no pueda atender la demanda y resuelva interrumpir sus prestaciones, nos resulta de extrema gravedad.

Por todo lo expuesto, solicito se acompañe con su voto la presente iniciativa.



Prof. CLAUDIO FRANGUL
Diputado Provincial
Bloque Unidos
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.